
一九王一年十一月十九日

三七 ． Mr. MACHADO (.巴西）贊成諮

詢委員會關於概犹第十狀的廷睺。他說： 旅行

釋lIi愿徹底削減，並廷議祕審虛各部的旅it應

在概箕內帰併在一個名目下。他·」1陳旿有下及U

困fif務焦，訂」當駐會代表圍閣員有事要和聯合

國員司商洽蒔」他們往往孩現各該F1司韭不在

縑約o

三八．他認$):要是如助埕祕若長所說

的，經济．哇ii1I：會理事會堉十三屆會指定給緤涪
事務部掐任的一切工作部可在」氐擬預惇內統面

核~lh, 那麼，經济邛務部在理邛合該屆會議前

提送諮詢委員會的撤郛諒必失實。

竺九 ． 束於程序間題，祕杏及本有棚提出

追加概3和以供姿交祕窗蕊辦理的額外工作之
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需o 但他認~;當緤r!fttifrl:會頲事會以新職責

加諾祕啻途11扣祕杏長應請瑪事會解除祕若虐

若干任務。

扭10．＊家貓緤翌殻躬社會琿事會第十三屆

會的簡要·紀錄瓦可以石出 ； 祕菩長就該屆合議

決眾案涉及的預箕問題所提的報告痞勺僅篙

a提1共叄攷＂而分發的，狸事會沒有加以審翔o

他t叨3這種辦祛應該下不錫例。

四一， Mr. BOURGET （力I拿大）锄議延

會， 3芍午後再行集睹。

決定士o誤。

午{k+.:=..q寺五．十五．分歆令。

第二百九十一次會議
一元五一年十－J]十元 a 是期一午1及三時在巴疼瓦幽含皋行

主席： Mr. T. A. STO迤 （加拿大） , 

一九五二合計年度概蒭 ： （ a）秘霫長韞製

的櫛寡 (A/1812及Add.1,A/C.5/448,

A/C.5/44 <:J,A/C.5/451) ;(b) 行政籃預
算問題諮詢委員會雜告苫 (A/1853,

A/C.5/455) 

［項目四十－爭

初澶（綠前）

第十謁釋濟事務部（續前）

--. Mr. ABBASI (巴鉬擷坦）認為行政

腔預筷問迎諮詢委員會和祕嚙長唯一意見分歧

之點，．是在雙方對1蹋報齊贱ifd:fl理事會第十三

屆會各項決議案所需經恍的看祛。祕書長跃然

於必耍時総可以請求追师罷1'b 所以他梵成諮

詢委員會所建議的數額o

.::: . Mr. KOBUSHKO （盛維埃社會北淡

共和國瞄盟）睛祕苷長說明列錫經浣事務部的

緤'iU在一九五O年及一九五一年本年皮已往數

月的期間，菲文用是否已溢出定額或事宜上尙

有未支用的服除。他在請到那一點時說 ： 祕苷

長在得到諮詢委員會的同惹4如是隨時可將概

箕某欬的經找移充別款之用的。

三． 他並且嚮偽常設員額及翎撥罷戥聘用

臨時職員的數額兩者間的關係各部扭差很大；

他願煮夕JI遙啟泊粱是否訂有一定的辨法來決定

道兩者間的關係。

． 店大會茶埕項目。

A/C. 5/SR. 291 

四．他諮問諮詢委員會士席是否翦為該委

員合一九四九年第二次提交大會報告杏 (A/·

934)1 內所載意見仍可適用。

五． Mr. Kobushko 最後要求將所有關於

幷村發經盛之申聵交由諮詢委員會審溺，因鶯緤

淶縈肚會理事會第十三屆會t「決定聯合鬮六個

機關不在一九五一－年內舉行曾蟻，所以尤其應

該這樣辦。

六． Mr. OWEN 頃硐認琿務部助理

鉍密·I走）說：關淤惑嘛代表第一個問題的答．

粒，就一九五O年而首，可在概算害 (A/1812)

中找到；至就一九五一年本年九月：：：：：十日以前

的情形而言，則可叄考文件 A/C. 5/449 。他

以前說過，一九五一年授予總演車務部執行關

淤充分就業各決議案之緤費一五0,000~

元末廿文用，業經退囘一般緤費帳戶。

七．一般說來，鉍苦長的目的是褳．將經济

事務部的溉'[.維持淤校去年稍低的水準。該部
負有管理扭約方面事務及緤描曼谷、桑提亞呀

典 I~ 內瓦各區域委員會之責。很據過去的經議，

如呆對淤鎌約合所職貝的旅行限制過嚴，那眾

便會產生協詞不常和虛糜緤找的結杲。他因此

喈求將該部職員旅找項下的撥款僅創減一O,

000美元而不要削減＝0,000美元。

＇辶他睹第五委員會就下冽兩辦法選擇共
一 ： 接受粿修正的諮詢委員會肆議，俾祕杏長

有権曲睛增撥小額緤比以供鉤執行經涪瑴匯·I:
會理事會新決議案所需的費用；或核淮祕苷長

l 見大會第四屆會正式紀錄，補錄榻第七埜。
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所提之撥款數額，但在旅瑴項下削減一0,0

00芙元。

九． Mr. VALENZUELA (智利）認為第
五委員會很菲在事先核淮關於申詩增撥未來貲

用的提策。

-o. 諮詢委員會士席在上次會議中甌

逵：他倒懶意祕會處本身能1百宜淇」氮有的一切

專家執行大會所指定的工作。至淤諮議和專家

的工作則往往牽涉到非1f1微妙而須1眞前將事的

問題，因此尤共是在和發展落後國家有關的間

題上，各寫家必須能有發表．1if：見的充分自由，

尹J庸擷慮各國代表團瑯到他們的意見後將會接

生什庶反喈。祕杏返躥員能在工作J:表現高皮

的客翦l知但是他們O9:::c作不得不限於各國政

府權限所不及的部門。

一一． Mr. AGHNIDES (諮詢委員合主
席）在答荻蘇瞄代表時說：諮詢委員會對淤緤

躋事務部在釋定1t支出所得的結釆，汨當湍

恋o 專門助理制皮已有扭當的改進，但是諮詢

委員會雖邾該部進行改瓿，仍以某未能節省謠

敖錫棫。他睛蘇珺1代表參闕諮詢委員會報告吝

(.A/1853) 的第一三O段。

- .:::.. 1tl!.在答斑智利代表時說：他倒是得

諮謅孑漠5就原則問追登表意見。此等岡題只能

由大會所股的機關來解決，並由紐禧淥本人反

共，代表在廞大的限疫內依據聯合國憲章來謀求

解決。

一三． Mr. VALENZULA (智利）釋稱：
這並不是一樁叫諮議來解決」系則問迎的事情，

但是他認i3專家所（獻的工作，常當是祕省臨職

員做了就一定會觸3U會員國政府的o
一四． Mr. FRIIS(.丹麥）不能贊同智利

代表的意見。他的瑨汰剛剛相反，他認為祕吝

蕊對淤七本身的能」」，往往過3t悲馭。專家所

做的工作模．少會牽涉到政治關係，專家是否定

曾比佖澁庭峨員瓦不受各國政府的影響，這倒

滷坏使人懐疑。

一五． Miss WITTEVEEN (1顗）睏

嚀葬唧嶧彞會四事會第·十三屆會各

這疇＇濡國費的追加概瓦萼疇委員合

噃耷並具報淤第五委且會，她並疇議第五委

員會惡同時就翫邳第十欬所列緇滂事務部的緇

．此作比決定。

一六．她希迅主管經演事務部助理祕耆長
接受菡詢委員會的郑議，共馱契錫在追加檄互

中得瓦l丶顬出差旅伐。

一七． Mr. OWEN (主管經演事務部助
理秘害長）覺得他將＊－定會需要一筆額外緑

戥，供．允合所職員必耍出·范旅~,所以在他沒
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有得到保證，此等噩＆可以不遺程序方面的困

琿如數菠得時; 1也不個接受諮詢委員的廷蹟o

－入 Mr. BOURGET （加拿大）問諮詢

委員會主席對於 Mr. Owen 擬將旅1四項下所

冽撥欬僅僅有,1減一O 」 000美元，而不削減

.::0,000美元這一黜」孢什麼見解。

一九． Mr. AGHNlDES (行政翦預邪間
題沽詢委員合主席）成謝 Mr. Owen 的合作態
皮o 他建議第五委員會接受'Mr. Owen 的最

後提諳，並且批准諱詢委員會所述策的擷數。

如杲第五委員會決敵將追邡概箕提交諮昫委員

會審議的湉，那料蹄詢委員會當儘可能1箕子

審諮。

=o. Mr. MAROGER (.tJ溫1西）預偏接

受祕抨長所提的概箕，但以出痊旅栽項下所列

數額削減一0,000美元為條件。他認玲Mr.

Owen 一定會審慎支用大會核淮的緤tt的。

二一． Mr. AMMOUN （黎巴嫩）瓷得第

五委員會不能零零碎碎地核淮經济事務部的經

峩嘏數。祕杏虛應就該歟祇箕緝裝一扮完僙的

說明書，列舉緤演箜肚合瑰事合各決添案未廿

通過以前的各項贤用眼數，以及因鉤理事合各

決策案而發生的各項收用寐數，紈交諮詢委員

會審査並具報第五委員會。

二二． 他保留在適當時會」就第五委員會

及緤滂盔肚會理事會對淤溉箕事項的脇關問頲

提出ri；t論之權。
二三． Mr. AGHNIDES(.行政陸預箕阿

題諮詢委員會主席）郑議第五委員會在未採

行荷閩代表所提敵的程序以前」應該祀 Mr.

Owen 業已授受的現提概算審議完畢。

二四； Mr. MACHADO （巴西）和黎巴

嫩代表的顧擂相同；{ti!怕如果第五委員會涌遏

了荷性1代表所廷琰的程序，就會枱人一種師

象，以為只靠現有職員而不蹭加經踐，品不能

從事任何新工作的。

二丑主席指出無論如何」粿濟事務部的

瓶算是要緤過二贖程序的。假使該部翫莧的全

部部提交諮詢委員會審議的話，第五委員會的

工作可餘因此枕擱。

二六．主席在答洹 Mr. FOURIE(南非聵

邦）時秤稍：第五委員會如果立卽審議視提瓶

箕，再於三晶期後審戢各項追加溉箕，那會是

一個十分正常的辨法。

二七． Mr. ADARKAR 磾度）提漩移止

辯論程序問諶。

放渤誤當涇這過｀

：：八 Mr. AMMOUN (黎巴嫩）提出對
於荷閾提案的修正案」就是第五委員會應將粿

濟車務部的緤費榍箕，連同祕芥·長所提關淤該
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部的各項追加嘏算5 一併送交諮詢委員會並具

報第五委贝會，伸後者能就緤濟事務部的全部

經戥概箕，採取決定。

二九 ． ．~J帛將黎巴嫩修正案付表決。

苓巴烘修正荼以二十二柔對二票苓~,若

植者十＊o

三O • 主席旋將荷潞提案f「表決。
持莉決祛．早落以臼十孚封禾适．過 ， 荼椎考

..::.。

三一． Mr. KOBUSHKO （恆［用3埃社會主

嵓共和國聨盟）說 ： 有人已經提到經海事務部

的追加溉算，但是參照經濟．陸社會理事會第十

三屆會各項決議的本質，此等追加搬罪不但包

括性用的增加，血包括莪用的減少。所以最後

結果該部緤伋淨減若干，也並不是辨不到的。

三二 ． Mr. AGHNIDES （行政蛔預算問

題諮詢委員會主席）甌 ： 要想現在就兩定鉤苯

行理事會各項決璜案而產生的襲用增加或撿節

確數，是辦不到的。

字．士席微詢各委員對於下刃兩項提梁

的意見：第一是法國代表所提，擬將諮詢委員

會所疇的概數，增加一0, 000美元一跋

的意見；第二是緬甸代表所提」礙將該項概數

削減一0 , 000美元一議的意見。

三四 ． Mr. KOBUSHKO （褓瑯埃壯會士

鉭k和國祿盟） 提到 Mr. Owen it緤接受諮
詢委員會的廷議o 在他淆末， 要想第五委員會

對淤比祕杏長代表業已同意的撥欬數額遠大

的溉數發表恋兄，是不合埋的。

三五． Mr. OWEN ｀主管緤濟事務部助

理秘魯長）懿鶯如果照諮諦諉員·會的迅議，將

出差旅賣削減＝0 , 000美元，那末，該部

職員事耷上便將無法充分完成他們的任務o 但

他在原則上却預備接受此項削減，因為他甘經

得到保證 ： 遇必要時，諮詢委員會對於轉撥一

0,000美元供充第十欬第貳項旅我的申

郿將拾子有利的考廑。

三六． Mr. MAROGER 燁膦西）對於

Mr. Owen 的合作精許表示欽佩，並撤囘法國

代表團以前所提的建議。

三七．主席將緬旬代表所提擬將出差旅費
除照諮詢委員會建議之數創滅外另行創減一

0,000美元之議什去決。

緬句找含以二十三名對五．系苓決，希植六

十。

桔杓委員令所提將第十款蜓鈥核定為.::. ,

-- -l::- ,.::. 00萁元之辻誤， ，人口十一票針－

祟迢．遙。
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第十六欬·行政及財務

三八． Mr. FOURIE(南非聯邦、提到廷築

物管理處從會議及永8移部轉到行政及呀務部，

在當初旗認為是一件暫時的措施。他希叱秘节

長現在對於這個問題的意見不致改複， 因么3負

責監督緋織其餘各項事務的那一部，似不宜共

有辦理某項苯本事務之責。錫了上述理由， 他

希鍬建茱物管迎宸不久會與行政及財務部脱

頲，但他想知呾璸混坦將呾築物管珥虐移歸

何部管轄。

三九 ． ． Mr. PRICE (:t;管行政及財務部助
頲祕杏長）說 ： 廷築物管理虛的所以隸隨行政

及財政部，是鉤了要使凡溷使命和同的秘霄蕊

各項工作心薴冏部若琿。現行肆緤方案潞於

一九五二年內告竣，屆時將爭蹟建緤物管瑰處

移歸何部管毽問題。

四o . 祕書長在第干欸（甲）下，什列有職

合國外锄事．官處擬行添設的六十五名新員豸R之

收用眼藪。祕窖長提案之目的係在聯合區會所

設資外勤後偉人員。但諮詢委員合以前未核淮

啟苦長的提案。秘音長關於此2F的意見具栽共

說明ill= (.A/C.5/448) 第九段中；諮詢委員會

主席t「說諮詢委員會欣悉祕審長的後項提案，

因為該提案殆與諮詢委員會本身的意見相近。

四一．大會f「決嘀設滔外動部隊，俾祕害
長留有後惱人貝，隨時供其闕遣，迅應各工作

fll的需要。秘宙長鶯使此等外動後僙人員不致

賦閑起見，佾派他們在邳策物管理處擔任會所
的贅衙瑜移， 現在所討論的堆縠貝額， 北撤穀

所以列入第五款燻）項下，就是為了這個綠

故。新會所的面甜較舊會所更錫遼閾 ， 不但出

．入口較多， 就是迷客也較前的多。因此增加警

衞員額是合理的。

四二 ． 末j, Mr. Price 稱：在他石忍祕

雀長和蹤詢委員會對淤道個問題的意見，並無

頭大歧異之處。

四三． Mr. AGHNlDES (行政陸預箕問
題諮詢委員會主席說） ： 諮詢委員會爨得祕寄

長的新提案可以節省若干緤費， FJr以薁使人1函

意。
四四 ． Mr. MACHADO (巴西）認為－孔

五．之年度各政治工作團及特派工作團，預料將

岐一九五一年度玲．少，此時增添外勤部隊員額，

是否有當，不能無疑。他認爲旅要添澁若千名

隸隔廷築物管理庭管轄的贅衛人員就夠了。

四~. ' Mr. KOBUSHKO 燻卡維埃社會主

義共和因聨盟）指稱從諮詢委員會輟告若某文

本第十四頁貝額夫上可以溍出：行政及財羌名部

一九五二年反的主任、 局處長及高級行政人貝
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共嫦－r－名，但一九五一年度只有七名o 諮詢

委員會竹展指責祕書處高級人員早已過多。

四六． Mr. PRICE. (_i:f&行政及財務部助

瑰祕書長） 提起一九五一年初，薪鈴審査委員

會t「將祕審虛的常設員額，以及此傢入員的職
責加以咩細研究。那時該委員會眾的入事局及

財務局所訂詮敘常設員額的標準）確比祕窖臨

扣也各部所用的標準還要跟格，因此有許多峨

員所敘的薪菽，和他們的職羋不能相蓿o 祕杏

長所以決定要提出那項蘇聨代表竹經晾求解釋

的建議，也就是為T這個理由。iltffJ:，這些
刮籙只是對於新薪伶制疫的一種調熬，以後溉

箕將不再會發且同樣的悄．形。

四七 ． Mr. FRIIS (丹麥＼提到祕菩長前
1·r迅議於一九五二年接設滔栩移途處長一職。

他想知迢祕苷長竹否灝及諮詢委員會報名害第

二二一段第三分段中關淤該問題所提的意見。

四i\. Mr. PRICE 硨管行玫及財務部助
頲祕審長）答~,祕客長確竹顧及諮詢委員會

的．見。祕客長認玲如將討論中現在刃為暫時

桂質的員額，改殼鉤常毆員額，是具有充分的

程由的。

四;L. Mr. ASHA (敍利亞）問 ： 祕杏長

願否接受諮詢委員會報告杏第二二O段所栽之

頲義。
:li..O . Mr. PRICE（主管行政及財務部助

荘祕苓長）說：關係掇關的各位·士席都已同意

朋他們的秘音處合併o 此項辦法可使設濡職員

禿恤金聯合委員會副主任秘竇一職後，無須另

添其計也廞員o

五一． Mr. FOURIE （ 南非聨邦）對於

就 Mr. Price 肆築物管迂處一節所作的解釋，

法；；示或謝。

五二．士席捩將祕審長所提請在諱詢委員

會廷議的第十六漱概數項下增撥述築物管課睾

經戥一00,000美元一踏亻；「表決。此項增

:hn可典第五狀磾）項下削減之一五一'000

楽旁：相抵。因此，最後結果比祕審長所提的

祇數，還要減少五一， 000美元。

五三． Miss WITTEVEEN （荷閽）霏咨

詢委員會．屯席發表他對於第五款（甲）概數及第

十六蒞根數的惹見o

五四． Mr. AGHNIDES (行政歴潁獐問
酣咨詢委員合．士席）認為第五款及第五；（甲）

睬互．和關連，所以或許最好等到第五委員會頊

偁討論各工作闃緤貲的 U．打知再行審設第五i.,呔

磾）的概數。

"ii.ii.. Mr. PRICE 燁管行政及R樣各部助

蹕祕當長） 表示和 Mr. Aghnides 意見細同。
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五六． Mr. VORYS(美利蕊合衆國）閒：

將這兩項椒數一併討論崑不夏佳。

五七． －士席接受此項釷＼議，提請第五委員
含將i咨詢委員合所郢議的第十大敵祠記坩加

一-ai.0,000美元，但I言］時將祕魯兵所提的

第五欬及第五欸＼ 甲）經找削減一五0,000

美元。

五入． KOBUSHKO (蘇維埃肚會主詭共

和國閣盟）說：他贅成第五委員會核准諮詢委

員會所弒議的第十六欬椴數，但他認宓秘甞琵

您提出」t他的一個提案，域是增）111-00, 0 
00美元而劇減一五一'000美元的一個提

案，備文途睛諮詢委員會審讖c 此種辦法班能

符合通常稈序。再者，諮詢委員合翦質上未竹

癖議這個問題，所以諮詢委員會可能在此蒂審

瞰時核搭一殖較小的鎘敉， 墬如說i\.0,00

O或元，就足鉤了。

五九． Mr. AGHNIDES （行政毀預算問

迎諮詢委員會主席）及 Mr. ADARKAK （印

度）都贊同蘇聯代表的廷諮o

六0 . :3:席請各委員注． 諮詢委員會·段告

瘧的第七十三段， 諮詢委員會在該段肆諮：外

勤部隊員瓿應以一百二十五名玲限，但遇必要

時當考慮此項麹策對淤肄築物管浬處員額配沉

方面所登生的影腮。

六一． Mr. AGHNIDES (行政筠預算間
魁諮詢委員會士席）指出：現在逞不能預測各

工作圍的需要是什糜。

六二．主席承認在目前情形旳盛聯代表

6栩如儀是最好的辦法o

六三． Mr. • MACHADO (巴西）睇嫦銷
五委員會應該首先決定原則問珥。祕杏長說他

需要．更多的密衞人員，並且說他擬增加外勤部

隊的即額。因此應該首先決定的是 ： 蛔tA員

是否確有增添的必要。可是，他認為這件4:t並

不」異於第玉委員會職標範圍之內，

六四． Mr. ASHA （敍利亞）贊同蘇lf益代

衷的意見，並睛祕音長·偉文向第玉委員合説明

增設贅衞的必要。

六五． Mr. AGHNIDES (行政笠預算I叮

題諮詢委員會主席）疽述在政治特派團的問題

未付解決以前，要想決定密衞員額問題是不可

能的。假使誠如Mr. Hambro 所声若干玫治

特派團薤有結束的必要，那末，外勤部隊人員

將可充任魯衛讖移。同此，委員會應該等到對

淤各工作II]的問題有所決定時再行敲豈此事6

六六． Mr. FOURIE （南非聯邦）指出隸

泅外勤部隊的曾衞人員是從各國分剃雇用的，
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此項府用辦汰牽涉相當的旅收和搬運救。因此
他贊同 Mr. Aghnides 的，意見。

六七． Mr. HAMBRO (那威）睛委員會
通過蘇聯代表的建蝦，智行紱滾此項問題，俾

諮詢委員會能有充分時間從事研究。再者，從

區際閥照用的外勤人員應具資格，和在美國就

地濯用的外勤人員應具査格間有什癌瓩J]1J,以

及他們的浙枱率有何不同，都應該誤該委員會

邾逛。

六入． Mr. PRICE 啤管行政及財務部助

理祕在長）郎錫第五委員會應該先行核淮諮詢

第二百九十二次合議

委員會所建議的第十六漱溉數，至某他事項留

待日後再行審議。他碣得要求諮詢黍艮合緝且

戟告杏一事，不一定是明智的辦法。再者，關

於策衙緤戥列，入第罈一（甲）tJJ列入第十六欬，

都是無關須要的。

六九．－士席將諮詢委員會所提在「必書長編

製的第十六癌：溉數項下削減六四，四00美元
一議付「表決。

認'i1委頁會所找枚定第十＊款橄孜彷二，

^OO」 000其元之誤，噹埕一政通過。

午投五吟三十分歆令。

第二百九十二次會諾
一九五一年十一月--t a 星勘二午前十吋三十分在巴才日瓦品官皋行

主席： Mr. T. A STONE （加拿大）

一九五二會計年度概箕： （ a）秘薯長綢製

的櫛第 (A/1812 及 Add.l; A/C.5/ 
448,A/C.5/451) ; (b)行政~:預箕冏

題諮詢委員會報告著 C A/1853) 

［項目四十一T'

初讀（綠前）

－． 主席睛主管行政及財務部助頲祕耆長

答榎蘇嚇代表在上一天所提出的問迎o

二． Mr. PRICE （主管行政及財務部助
瑰祕盡長）紐迢照瞬代表，想橈得在編製溉箕

時，臨時職員一項經吸是拿什瘓來做計算的很

捒的。擷箕內每欬所需臨時職員，係葳該欬指

定辦埋的導「肛E作及該欬職員因長期離喊一＿

例茹囘藉假一一所需之替補人員而定o 因此，

關淤臨時職員盤要的多寡，概箕內各欬·fi·異，

例如語文事務司職員中享有囘籍假檔利的入

數，就逵較工區中享有此項權利者烯多。他從

祇弈中列舉因辦瑰大會事務、，及痙演邛移部因

逄辦粿演鷲肚台頲事合決蟻案：：：：九O(·· I一一）各

項指定工作而需的臨時峨貝人數，以為例證o

計算程序是先在經濟事移部內關査如何利用在

垃人員的各種可能1生然後據以估計另外添人

的需要。

夸
j;:i 0 

第十一欬·冊；會事務部

三．主席請主管社會!ii'$部助牲祕节長發

四． Mr. GEORGES · PICOT 這澤疵合
邛務部助理誼齒長）朕述諱詢委員會對淤秘害

長B漼疑祖．會事務部概箕郑議應作的各項削減o

·m大會頑匡項目。

A/C. 5/SR. 292 

常設員額項下削減六O」Q.00美元，等於裁

滅十一名員額。某他各項削減則與諦蹟、臨時

讖員及旅1t有關。

他在一個月前接任的時候」對祗合事移部

所從事的各項工作，頗綠湍意，因為從這許多

:c作珽正可證明獅合國生氣蓬勃」並且確能楫

續適應各項工作的需要。可是一方面耍從事這

些工作，另一方面却要削減共中所需緤記這

種矛盾現象，不能不使他騖奇。他的前任 Mr.

Laugier 在去年提出秕合事務部預箕時，曾袞

如數核撥，但核擾之數仍未足以完成肚會事務

部的各項指定:e作o

六． Mr. George.s - Picot特別強調秘魯長

的話 (.A/C.5/448) 」就是說：知果祉會事務

部的核定緤截比去年的還．少」該部工作方案中

就有許多項勢須取消。他請第五委員會桿信社

會事嶧經改緤後，已能藉工作的痲行分配來

擒只添加的任移。因螃此項改紐剛剛完成，，Ji
以他希錷現在不會削減緤記以免該鄧不得不

修改:r:作方案」而致全部事移分恪o 這會妨礙

翦個社會事務部的緝綏利工作，某結果不但延
綏該部的途展，並且縮小工作範圍」使許多入

對聯合國的肚會工作大失所棻。

七．這種局面不是他姊料所及」他柞信也

不是第五委員會所甌有的。他因此睛第五委員

會照祕耆長原末所提並經共淤十月」｀日翌明中

確定的翫數，核定緤代為一，六五七．，:li.00

美元，俾保諲該部工作述行不輟。
入． Mr. AGHNIDES （行政暨翦即國

諮詢委員會土席）廷議說： 為節省第．士委員會
的工作起見，委員會可以採取一種前痙議決適
用淤第十欬翫算的程r-¥, 就是睛肱竇長對淤因

程躋毀肚會理事會第十三屆會各項決漩案而添




